

Le Venezuela rejette les sanctions imposées par le Canada



Caracas, 23 septembre, (RHC).- Le Venezuela a rejeté les sanctions financières imposées par les autorités canadiennes à 40 fonctionnaires y compris au président Nicolas Maduro.

Un communiqué du Ministère vénézuélien des Affaires étrangères signale qu'il s'agit là d'une flagrante violation de l'esprit et la lettre et des principes des chartes des Nations Unies et de l'OEA, du droit international et des normes qui doivent régir les relations d'amitié et de coopération entre les États

Le texte signale que le Venezuela dénonce devant la communauté internationale ces mesures qu'elle qualifie d'hostiles et d'inamicales lesquelles violent le principe de non ingérence dans les affaires intérieures d'autres pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/142272-le-venezuela-rejette-les-sanctions-imposees-par-le-canada>



Radio Habana Cuba